



Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

Materia:

Bioética.

Ensayo.

Tema: Que es ser humano.

Docente: Dr. Darío Cristiaderit

Alumno: Edwin Dionicio Coutiño Zea

Lugar y fecha

Comitán de Domínguez Chiapas 19/11/2021.

Introducción.

Este tema en general es muy controversial ya que se trata de describir al ser humano, y digo que es muy controversial ya que se tiene que plantear bien la pregunta y ser respondida de una manera correcta conforme es la pregunta en este caso es que es ser humano para no confundir la concepción debemos plantear buenas respuestas conforme al ser humano en general y describir en general la capacidad que tiene este, más a delante de este documento platicaremos más a fondo sobre este tema que es algo muy confuso y en casos complejos de responder para la conceptualización de la bioética médica.

Desarrollo.

Como todo ser vivo el ser humano se caracteriza por tener un sistema respiratorio para poder sobrevivir, pero tiene múltiples diferencias en comparación con otras especies, ya que este tiene diferentes capacidades hoy en día, se dice que el homo sapiens vino evolucionando desde hace mucho tiempo atrás y fue desarrollando nuevas capacidades, dejando este comentario atrás del homo sapiens, vamos a enfocarnos un poco más al tema del ser humano para ir desarrollando esta parte.

El ser humano es un homo sapiens capaz de sentir empatía, interiorización, comprensión, emociones. Con capacidades de razonamiento, de tener agilidad, de realizar actividades.

Se define al ser humano al hombre, un animal que pertenece a la familia del homo sapiens. Si bien es común definirnos a nivel genérico como hombres, este término puede provocar cierta confusión ya que también hace referencia al sexo masculino.

Ser humano es una expresión que hace referencia al homo sapiens, cuya principal característica es la capacidad de razonamiento y aprendizaje. Ser humano también hace alusión a la condición de "ser" es decir, al modo de la existencia que distingue cualitativamente a los humanos del resto de los animales, y no solo biológicamente. Es en este sentido cualitativo que las ciencias humanas y sociales usan el término.

Lo mismo ocurre en el lenguaje cotidiano. Por ejemplo, podemos citar el siguiente proverbio: "El ser humano es el único animal que tropieza dos veces con la misma piedra". Ser humano es un nombre genérico para designar a todos y cada uno de los individuos de la especie, sobre todo en lo que refiere a su cualidad. Desde el punto de vista cualitativo, el ser humano se distingue de otros animales en su modelo de inteligencia, en su autoconciencia y en su capacidad de separarse de la naturaleza y sobrevivir por medio de la cultura. En biología se usa frecuentemente para referir al ser humano como especie dentro del reino animal, centrando la atención en el orden biológico sin dejar de tomar en cuenta los rasgos diferenciadores.

Como ya había comentado el ser humano tiene una infinidad de características y acá te menciono algunas otras: Posee capacidad de razonamiento y conciencia, tiene consciencia de la muerte, es un ser social, se organiza en grupos sociales que generan un código ético para la supervivencia del grupo, se comunica mediante el lenguaje, se expresa simbólicamente por medio de la cultura, expresa su sexualidad mediante el erotismo, posee libre albedrío es decir, voluntad propia, tiene capacidad para el desarrollo tecnológico, tiene capacidad para la empatía. Se comienza a ser humano desde la concepción de este, lo dicta la constitución política y hay asambleas que también dicen esto, entonces llegamos a la conclusión de que el que nos dicta o nos dice que somos seres humanos es biológicamente, pero una cierta parte durante el embarazo puede ser las normas jurídicas.

Conclusión.

Es importante dejar en claro este concepto del ser humano, ya vimos que el ser humano es portador de muchas características que lo definen y pues nos deja en claro tal información para describir al ser humano y esa es la información que nos deja este documento.

